

Informationen zu arche noVa e. V

arche noVa - Initiative für Menschen in Not e.V. ist eine international tätige Hilfsorganisation aus Dresden, die sich auf Wasser- und Sanitärversorgung sowie Hygieneaufklärung spezialisiert hat. Seit 1992 unterstützt arche noVa Menschen, die durch Krisen, Konflikte und Naturkatastrophen unverschuldet in Not geraten. Von der schnellen Katastrophenhilfe über den Wiederaufbau bis zu nachhaltigen Projekten der Entwicklungszusammenarbeit arbeitet arche noVa mit einheimischen Partnerorganisationen und den betroffenen Menschen nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe zusammen. Auch in der Heimatregion ist arche noVa im Einsatz, wenn Menschen in Not sind, so zum Beispiel während der Flut 2002 und 2013. Außerdem fördert der Verein das Globale Lernen in Form von Schulprojekttagen, außerschulischer Jugendarbeit, Erwachsenenbildung und der Fachstelle Globales Lernen in Sachsen.

arche noVa arbeitet seit dem Tsunami 2004 im Bündnis „Dresden hilft“ mit der Landeshauptstadt Dresden zusammen.

arche noVa hat sich wie alle seriösen Hilfsorganisationen dem international anerkannten „Code of Conduct“ für NGOs im Disaster Relief verpflichtet, der u. a. die politische Unabhängigkeit humanitärer Hilfe beinhaltet.

Als Gütesiegel für Professionalität, Transparenz und Effektivität im Umgang mit Spendengeldern zeugt das Spendensiegel des Deutschen Zentralinstitutes für Soziale Fragen (DZI), mit dem arche noVa seit 1995 durchgängig ausgezeichnet wurde.